



田村正幸

一般質問

学校施設とロープウェー体育館の有効利用について

質問

ロープウェー体育館の利用

は夏休み期間60日に集中している。町民の健康志向が高まる中、スポーツの場や親子のふれあいの場として、空いている日を町民運動場として無料開放できないか。又、景観上体育館屋根のペンキ塗りはできないか。

町長答弁

提案のあった町民運動場も含め、地産地消の広場や各種の活性化施設など、体育館の有効利用のための検討を担当課で始めています。皆様から広くアイデアを募集するように指示をしたところです。屋根の塗装については前向きに検討いたします。

行財政改革3年断行にあたって

質問

就任2年目を迎え、観光立

に考えをまとめたい。

質問

職員の能力をひき出し、更なる意識改革を進めるための今後の方策について。又、先進地への研修派遣等の考えについて。

町長答弁

職員研修制度を活用し、公的私的な研修会にも積極的に受講してもらい総合的な能力を高めていただきたい。その能力を成果に変えるよう、ぜひ発揮していただきたい。又、人事考課を適切に行って、成績優秀職員には高い評価を与えるなどやりがいを持たせ、配置は適応する職場に所属したい。先進地への研修派遣の考えですが、現在徴収業務に關係して県職員との相互派遣制度を実施しています。

高齢者や身体障害者の駐車スペースの確保について

質問

最近では障害者の車の運転も多く見られるようになり、一般の公共施設および民間の

店舗等においても専用駐車場が確保されているが、湯沢の玄関口である駅前広場の東口、西口とも整備されていない。この対策について。

町長答弁

高齢者や身体障害者の利便性と安全性の向上を図るために、東口広場に身体障害者用駐車スペースを19年度に設置したいと考えています。西口広場については、本年度歩道の段差解消2箇所と身体障害者用駐車スペースの設計を行いました。が、施工できなかったため19年度に行いたいと考えています。

教育長答弁

学校施設は校長が施設管理者で、夏休み中、平日は教職員が5時まで勤務している。町の子供たちのために、多忙な毎日を生懸命に励まれている先生方に1時間の延長勤務はお願いできない。又、学

質問

夏合宿を取り巻く環境は少子化による生徒の減少や地域間競争で一段と厳しくなっている。小中学校の開放時間が午後4時半までとなつていて合宿の実状と合っていない。1時間の時間延長はできないか。

町長答弁

提案のあった町民運動場も含め、地産地消の広場や各種の活性化施設など、体育館の有効利用のための検討を担当課で始めています。皆様から広くアイデアを募集するように指示をしたところです。屋根の塗装については前向きに検討いたします。

行財政改革3年断行にあたって

質問

就任2年目を迎え、観光立



ロープウェー体育館を有効に活用せよ